



2023年3月
認定こども園
世田谷ベアーズ

朝夕はまだまだ寒い日が続いていますが、日中は暖かい春の日差しを感じられるようになってきました。最近では友だちとの仲間意識が芽生え、転んだ友だちを心配して声をかけたり、泣いている子の頭をいいこいこする等思いやりの心が育ってきました。うさぎ組で過ごす時間もあと1ヶ月となりましたが、一日一日を大事に元気に楽しく過ごしたいと思います。



☆うさぎ組成長エピソード☆

- ・ホール遊びした時、最初はサーキットを先生が組んでいましたが、今では子ども達が自分で考えてサーキットを作っています。「もっと長くしよう！」等意見を出し合う姿も見られます。また、うさぎ組に戻る時にはみんな率先して片付けをするようになりました！
- ・給食で手を洗う時、最初は「順番」なんて知らなかったうさぎ組さん。今では友達が洗っている時は洗い終わるのを並んで待って、横から洗おうとする子に「今洗ってるよ」と伝えてくれるようになりました！
- ・友達と園庭で同じ遊びを一緒にするようになり、声をかけ合って追いかけて楽しむ姿がみられるようになりました。「僕がおにねー」と言い、10まで数えて友達を追いかける遊びが自然にできるようになり、子ども達だけでこんな遊びができるなんてすごいなと感動しました！



☆3月の予定☆

避難訓練 8日(水)
身体計測 9日(木)

☆一年間ありがとうございました☆

うさぎ組の年齢の子ども達は、日々成長が見られ、その瞬間を肌で感じる事が沢山ありました。変化に合わせて活動を工夫することで、子ども達の目がキラキラと輝く可愛い姿に癒され、私たちも毎日ワクワクし充実した日々を過ごすことが出来ました。ご理解ある保護者の皆様に恵まれ、大切な子ども達の子育てに参加させて頂き、心から感謝しています。一年間ありがとうございました。